



El objetivo de Morena es Romero

No es casualidad que, apenas Morena designó a **Delfina Gómez** como su candidata para el Estado de México, se intensificaran los ataques contra el líder del PAN en San Lázaro, **Jorge Romero Herrera**.

La embestida tiene muchas aristas, pues el diputado es el líder del clan más poderoso en el partido blanquiazul, que controla todo lo que se mueve en la Ciudad de México, pero que también es el principal soporte del dirigente nacional, **Marko Cortés**.

La 4T busca debilitar —si no es que extinguir— a la inminente alianza opositora para las elecciones del próximo año en tierras mexiquenses, cuyo abultado padrón representa la mayor canasta de votos en todo el país.

Primero le atizaron con todo a **Alejandro Alito Moreno**, líder nacional del PRI, el otro partido más o menos vivo que busca consolidar la alianza con el PAN y con lo que queda del PRD; exhibieron audios que lo ligan con actos de corrupción.

A **Alito** lo han traído a *toallazos* desde hace semanas, para restarle fuerza al tricolor en la mesa de la alianza. Lo chamuscaron y ahora van por el PAN, al que buscan darle un golpe que haga chuza en varias direcciones.

Primero en los acuerdos nacionales, donde **Romero Herrera** y el líder del PRI —que también es diputado— venían tejiendo el entramado para ir juntos en las elecciones del Edomex y de Coahuila, que son el año entrante.

Pero también está el tema de la Ciudad de México, que tiene el segundo mayor padrón electoral del país y donde Morena va en picada. Quien quiera ser presidente en 2024 tiene que ganar estas dos entidades, más Veracruz, y con eso estaría del otro lado.

El partido opositor más fuerte en la CDMX es el PAN, cuyo jefe máximo es **Romero Herrera**, a quien acompañan los diputados **Christian von Roehrich** y **Luis Mendoza**; los alcaldes **Santiago Taboada** en Benito Juárez y **Mauricio Tabe** en Miguel Hidalgo, y el líder local **Andrés Atayde**.

La 4T busca involucrarlos con un presunto *cártel inmobiliario de Benito Juárez*, del que se habrían beneficiado económicamente todos ellos, producto



de supuestas extorsiones a desarrolladores inmobiliarios en la zona.

Además de que tres integrantes del grupo —conocido como **Jorge** y sus *Cinco Magníficos*— han gobernado esa alcaldía, el objetivo es también arrebatarnos el territorio que ha sido su bastión, y a cuyos habitantes el propio Presidente ha calificado de conservadores y aspiracionistas.

La intención es pegarle en la línea de flotación a **Romero Herrera** para generar caos en el PAN y que se calgan los acuerdos allancistas en San Lázaro. Que tampoco se concreten las alianzas en Edomex y Coahuila para 2023; ni en la CDMX y en las federales para 2024.

Los golpes han mantenido a los panistas arrinconados contra las cuerdas, recibéndolos sin atinar a devolver alguno.

El asunto no es jurídico, sino político... y mediáticamente muy rentable para la 4T.



CENTAVITOS

Por cierto, luego de ver la encuesta más reciente de Consul-

ta Mitofsky en la Ciudad de México, que ratifica una brutal caída en la popularidad del Presidente y de la jefa de Gobierno, se entiende mejor el porqué de los férreos ataques contra la oposición. Morena se hunde, aunque no está claro si los continuos ataques presidenciales a la clase media, los *fifis* y los intelectuales le restan popularidad a **Claudia**; o si el mal gobierno de la CDMX es el que le quita simpatías a su jefe. El chiste es que en la capital ambos van en picada y eso los tiene bastante nerviosos. Y conste que Mitofsky regularmente es *amigable* con ellos.

Los golpes
han mantenido
a los panistas
contra las cuerdas,
recibéndolos
sin atinar a
devolver alguno.